
 

 

＜週報№ 3,013＞ 3,126回例会 

2023年 7月 14日（金） 

■会長／山田 文雄  ■幹事／小平 直史 

◆司会＝北川 和彦ＳＡＡ 

◆会長告知・山田文雄君＝新企画の新年度夜間家族例会に大

勢のご参加を頂きました。御礼を申し上げます。今日は前年度

幹事の慰労と前年度新入会員のお祝いを行いたいと思います。

担当の親睦・クラブ親善委員会の皆さん宜しくお願いします。 

さて、前年度の話になりますが、6月に諏訪湖ライオンズクラ

ブの最終例会に招待され。興味がありましたので会長代理と

して川村幹事と共に参加してまいりました。 

ライオンズクラブについての知識は殆どありませんでしたが、

参加してみると松本からの招待者がガバナーと呼ばれていた

り、終了時にはロータリーでいう「手にてつないで」をスロー

バージョンにした「また逢う日まで」があり、なんとなくロー

タリーと似ています。 

私の知っている相違点としてはライオンズの例会が月 2 回の

夜間例会らしいという事とロータリーが I serve に対しライ

オンズが We serveであることだけでした。乾杯時に司会から

の「We serveと大きな声で乾杯しましょう」との発声の後に、

あちこちで We serveと盛大に乾杯していました。 

 私はこの点については何となく抵抗があったので、ワンテ

ンポ遅れて「I serve」とやりましたら、隣で川村幹事が笑い

ながら「だめですよ」って言っていました。 

参加してみて、先方の会長には丁重にご挨拶をして頂いた事

と、マグロの解体ショーがあったり、先方のクラブには JCの

頃の仲間も何人も居たことから楽しいひと時を過ごすことが

できました。 

しかし親しくなったからと言って同化は避けなければいけま

せん。というのは、今回はゲストとしての招待でしたので参加

させて頂きましたが、ロータリー章典第 7 条では基本的に他

の社会奉仕団体との合同例会を禁じています。 

では、ロータリーとは何なのか。 

私自身疑問に感じていた事や、調べてみたら意外だった事を

ロータリー文庫等の資料を基に毎回、少しずつお話していき

たいと思います。 

以上予告して会長告知とさせて頂きします。 

 

◆幹事報告・小平直史君＝皆さんこんばんは。本日、夜間家族

例会でございます。親睦委員会の皆様、よろしくお願いいたし

ます。8月 4日の例会ですが、ガバナー補佐事前訪問例会とな

ります。当日は、例会の後、役員と委員長、入会 3年未満の皆

様と、ガバナー補佐とのクラブ協議会を行います。近々に、各

委員会等の事業計画の要旨の提出のお願いと合わせて、ご案

内いたしますので、ご予定いただきますように、お願いいたし

ます。 

 

 

 

◆夜間特別例会 

●乾杯の発声＝太田信男君 

皆さんこんばんは。久々にロータリーへ参加させていただき

まして、有難うございます。私も考えてみますと、今から３年

の間、ロータリーから離れておりました。今年の山田会長の方

針の中で『ロータリーを学び直す』ということを言っておられ

ましたので、今年は全員でロータリーを学び直す年にしよう

ではないか、と私からも提案したと思います。アフターコロナ

ということで、皆さんも積極的にロータリーに係わっていた

だきたいと思います。 

●新入会員挨拶＝笠原正司君/早川亮君/三澤郁馬君    

/増田哲君/平林明君/前島正君 

●前年度幹事への御礼の言葉＝小口史子さん/合田敦子君 

●前年度幹事挨拶＝川村総一郎君 

●ロータリーソング ソングリーダー＝増田哲君、秋山慶太

郎くん（秋山晶子君ご子息） 

 

  

 

   

  

  

 



 

  

  

 

 

    

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆今後の例会日程 

 

 

7/21（金） 準法定休日 

7/28（金） クラブ協議会 出席率向上・表彰 出席委員会 

8/4（金） クラブ協議会 ガバナー補佐事前訪問・クラブ

協議会 


